
日本薬剤師会創立10年後に立ち上がった旭
川薬剤師会は115年目に入りました。老・壮・
青問わず連携できる環境の構築を目指しま
す。

北
海
道

●
旭
川
支
部 

　
藤
澤
　
芳
則

薬剤師連盟は、今後の薬事行政にとっても重
要な役割を持つ組織です。政治に対する関
心を持ちましょう。

北
海
道

●
後
志
支
部 

　
若
林
　
英
昭

政治に興味のない会員や若い薬剤師に対し、
政治活動がいかに重要である事をご理解頂
く為の連盟活動を目指しております。

北
海
道

●
小
樽
支
部 

　
桂
　
正
俊

東西65km、南北140km、滋賀県の面積に6市
10町会員約130名、5地域部会の活動が主で
す。

北
海
道

●
北
空
知
支
部 

　
日
下
部
正
夫

薬剤師の職能を市民に知ってもらう、市民の
健康と安全を守る大切な役割を知ってもら
うために、今後も公益事業を実施して参りま
す。

北
海
道

●
札
幌
支
部 

　
竹
内
　
伸
仁

日頃の地域の研修会等を通して、政治連盟活
動につながる取り組みをしていきたいと思い
ます。

宮
城
県

●
塩
釜
地
区
委
員
長 

　
豊
島
　
篤
志

当地区の各会員の政治に関する意識は高く、
選挙においても強い団結力を発揮します。
自然と人情豊かな町、栗原。今年は若い力で
さらなる組織力アップを図ります。44薬局
スクラム組んでガンバッペ！！

宮
城
県

●
栗
原
地
区
委
員
長 

　
今
野
　
敏
昭

会員に、政治と生活・薬剤師活動を理解して
もらう為に、地方選挙を重点（研修会幕間に
候補者紹介）に取り組んでいる。

宮
城
県

●
仙
台
地
区
委
員
長 

　
北
村
　
哲
治

これからの時代、ますます政治力が必要にな
りますので、なんとかお役に立ちたいと思い
ます。

宮
城
県

●
石
巻
地
区
委
員
長 

　
淨
沼
文
比
古

勤務薬剤師と在宅薬剤師で組織する約300
名の団体です。業種を超えた連携を図るこ
とで連盟活動に貢献したい。

宮
城
県

●
職
域
地
区
委
員
長 

　
廣
重
　
憲
生

千里の道も、一歩から。
一人ひとりに、応じられる話題を豊富に集め
て、活動したいと思います。

北
海
道

●
釧
路
支
部

　
金
安
　
伸
一

広大な支部を4地区に分け、役員が出向いて
宿泊ミーティングを実施し、会員拡大と組織
強化を目指している。

北
海
道

●
十
勝
支
部 

　
渡
邊
　
秀
教

若手フォーラムへの積極的な参加と、青年部
等の活動を通じて連盟活動を活発化させ、組
織強化を図っていきます。

北
海
道

●
函
館
支
部 

　
熊
川
　
雅
樹

政治と薬剤師の関わりについて、支部会員が
同じ方向を向けるように取り組んでいきま
す。

北
海
道

●
苫
小
牧
支
部 

　
大
倉
　
康

日高支部は日高町からえりも町に至る7つの
町が日高山脈に沿って一列に並び、その海岸
線の延長は150Kmにもなる縦に長い地形で
す。そこに約60名の薬剤師が働いています。
少数ですが来るべき参院選には一致団結、日
高力を結集したいと考えています

北
海
道

●
日
高
支
部 

　
梅
庭
　
裕

組織強化には、政治に関心を持ち、薬剤師職
能の向上のために会員一人ひとりが皆連携
をとり支部全体で頑張っていきたいと思いま
す。

北
海
道

●
南
空
知
支
部 

　
小
木
　
清
高

多くの若手薬剤師に連盟活動の必要性を感
じてもらおうと、育成フォーラムに支部で助
成し参加させています。

北
海
道

●
遠
軽
支
部 

　
真
坂
　
彰

室蘭支部は　会員相互の協力をもって政治
への関心の向上を図るべく努力しています。

北
海
道

●
室
蘭
支
部 

　
多
田
　
昌
央

離島を抱える広範囲な稚内支部は52名と少
人数ですが、4地区にわけそれぞれの担当者
と連盟活動に協力してまいります。

北
海
道

●
稚
内
支
部 

　
橋
本
　
健
司

支部長以下、30代から50代前半で役員形成
をしている若手薬剤師の宝庫と豊富なイケ
メン男子の多い支部でございます。

北
海
道

●
北
見
支
部 

　
清
水
　
大

小さな支部ではありますが、連盟活動を通じ
て会員の意識向上をはかり、目標・目的・現状
を理解しあえるよう取り組んでいきます。

北
海
道

●
網
走
支
部

　
田
中
　
一
郎

行政の谷間にある小規模地域ですが、人口の
増加率は県下1、今後の努力が花開き実を結
ぶと信じ活動中。

宮
城
県

●
黒
川
地
区
委
員
長 

　
笠
原
　
純
子

薬剤師会の協力を頂き支部会員・家族・事務
員等が連盟活動の重要性を更に理解出来る
機会を増やそうと思います。

宮
城
県

●
登
米
地
区
委
員
長 

　
伊
藤
　
新
樹

会員店舗数88の仙南薬剤師会では、適正な
医薬分業の推進と質的向上、在宅医療と介護
保険制度への対応、地域医療･福祉活動への
対応などの目標を掲げ努力しています。

宮
城
県

●
仙
南
地
区
委
員
長 

　
関
谷
　
博
幸

多様化した現代とはいえ「安心と安全」ので
きる社会・地域づくりに情報を共有しあい実
践していくこと。

宮
城
県

●
大
崎
地
区
委
員
長

　
深
澤
　
逞

藤井もとゆきさんに、引き続き国政の場で活
躍していただくため、後援会入会者の募集に
皆さんと共に頑張ります。

宮
城
県

●
女
性
薬
地
区
委
員
長 

　
三
塚
　
雅
子

地元県議と県薬連の協力を得て、岩沼地区２
市2町の首長、保健福祉課長等の出席する、
フォーラムの開催が決定しました。このよう
な形を通し会員の政治への関心が深まれば
と思います。

宮
城
県

●
岩
沼
地
区
委
員
長 

　
森
　
建
夫

頑張って下さい。私たちも頑張ります。

宮
城
県

●
気
仙
沼
地
区
委
員
長 

　
尾
形
　
菊
郎

「組織強化」
に対する意気込み

都道府県薬剤師連盟
全支部長の挨拶

vol.3

当会は前橋市一市で構成される会員数143名の会で、市内には群馬
大学病院を始め5つの大きな総合病院があり、会員への研修は重要
事業となっていて、1993年より始めた研修会は200回を越え毎回
多くの薬剤師が集まります。また地区会員制度を設け若手の勤務
薬剤師へ研修の場を提供しています。地区会員も含めると多人数
になりますので、いつも顔の見える環境作りに注意しています。

群
馬
県

●
前
橋
支
部

　
大
島
由
喜
夫

非会員でも参加できる研修会を毎月開催し、
そこで薬剤師連盟の話題をあげ啓蒙と会員
増強を図っております。

群
馬
県

●
桐
生
支
部

　
髙
橋
　
一
之

会員が増えております。会長から班長へは
藤井後援会活動について、協力依頼を連呼し
ており、今後１年間継続していく予定です。

群
馬
県

●
高
崎
支
部

　
山
本
　
敬
之



当加賀支部は、温泉と観光の町で30名の会
員が活動しています。来年新しい統合病院
が生まれ、地域連携が求められております。
薬剤師の果たすべき役割・課題を実現するに
は政治の力が必要不可欠で、毎月研修会を開
き、語り合っています。

石
川
県

●
加
賀
支
部

　
車
谷
　
勝
行

今年度より金沢支部の支部長をさせていた
だきます。力不足かと思いますが、諸先輩方
のお力をお借りしつつ、若手薬剤師のパワー
を集結できるよう努力してまいります。

石
川
県

●
金
沢
支
部

　
乙
田
　
雅
章

小松能美薬剤師会では、支部の支援センター
を中心に各会員が迅速かつ広範囲に活動を
広めています。

石
川
県

●
小
松
能
美
支
部

　
下
野
　
啓
介

最近、勤務者の会員がほとんどなので、薬連
活動の必要性について日々訴えてゆこうと
思っております。

石
川
県

●
白
山
の
の
い
ち
支
部

　
松
田
　
泰
美

毎月１回定例会を開催し、講演会で研鑽を積
むとともに、情報の共有と親睦を図っている。

群
馬
県

●
安
中
支
部

　
辻
中
優
一
郎

我々薬剤師の地位向上のためには、政治の力
が大であることは常に認識しておりますが、
その代表である議員の先生には、より一層の
努力をしていただきたくお願い申し上げる次
第です。

千
葉
県

●
柏
支
部

　
中
村
　
佳
弘

これからを担う薬剤師にとっても政治力は欠
かせないものである事を勉強会等を通して伝
えて行かなければならないと思っております。

千
葉
県

●
船
橋
支
部

　
土
居
　
純
一

香取支部は現在21名の会員で組織強化に向
け、がんばっています。

千
葉
県

●
香
取
支
部

　
小
川
　
裕
好

当支部は千葉県の自然豊かな外房エリアに
あります。急速な高齢化が進む中、我々薬剤
師を介して住民が安心して健康な生活がお
くれるように、いろいろな手段で組織として
薬局、薬剤師をバックアップしていきます。

千
葉
県

●
外
房
支
部

　
石
井
　
昌
宏

当支部では、支部勉強会、薬薬連携、無菌室対
応等の勉強会を通して、連盟の組織強化や若
手薬剤師に政治への関心を持ってもらうよ
う努力をしていく。

群
馬
県

●
伊
勢
崎
支
部

　
松
本
　
修

当会におきましては、若手会に力を入れ、若
手の人たちを中心に今後なるであろう高齢
者社会に備え、他職種との顔の見える心の通
えるシステムを構築しようと力を注いでいま
す。心ある若手に夢を膨らませています。

群
馬
県

●
館
林
邑
楽
支
部

　
菊
池
　
修

連盟活動の重要性を認識し関心を高めても
らうため組織の活性化を図り、近隣の薬剤師
会と連携し政治活動推進に取り組みます。

千
葉
県

●
市
川
支
部

　
寺
澤
千
恵
子

当支部は、支部を6ブロックに分けてそれぞ
れの政治連盟のブロック長を決めて情報の
共有を徹底し、会員同士の意志の疎通・連携
を強化しています。今後は、地元の県議会議
員や他支部との交流を深めて、更なる組織強
化に邁進いたします。

千
葉
県

●
山
武
支
部

　
中
村
　
克
弘

我々市原では地方選も終わり、推薦候補も皆
良い成績で当選致しました。これから薬剤
師党として来るべき参議院選に全力を尽く
す所存です。

千
葉
県

●
市
原
支
部

　
岡
本
　
茂

28薬局、毎月の定例会で情報交換を行い、地
域の繋がりを大切にしています。

群
馬
県

●
富
岡
・
甘
楽
支
部

　
平
井
　
貴
志

◎定例会　月２回（薬薬連携研修会、処方せ
んの検討会等）
◎介護関連組織（医師会、歯科医師会等）との
関係強化

群
馬
県

●
渋
川
支
部

　
山
縣
　
義
一

来年夏、「藤井もとゆき」が本番！を掲げて活
動中

千
葉
県

●
松
戸
支
部

　
眞
嶋
　
英
子

（一社）千葉市薬剤師会は藤井基之先生の再選
にむけて、役員一同一致団結して頑張ろうと
決意しております。特に若い薬剤師は日々の
業務に忙殺され、また会社の意向に従わざる
を得ない厳しい状況にありますが、その意識
を高める地道な活動を継続してまいります。

千
葉
県

●
千
葉
支
部

　
金
親
　
肇

私どもにとって政治活動はあまり得意なこ
とではありませんが、できる範囲でお手伝い
をしていきたいと思います。常にアンテナを
張って情報収集に努め、会員同士や連盟との
連絡を密にとってお役に立ちたいと思いま
す。

千
葉
県

●
匝
瑳
支
部

　
勝
山
　
慶
一

若い薬剤師が投票へ行かなく票が伸びない
ので、一年をかけて業会にとっていかに選挙
に行く事が重用か訴え投票率を上げたい。

千
葉
県

●
君
津
支
部

　
冨
沢
　
道
博

群馬県後発医薬品適正使用モデル地区に指
定され、さらなる後発医薬品使用推進のため
に医師会、行政と協力して活動しています。

群
馬
県

●
藤
岡
支
部

　
黒
澤
　
裕
子

会員研修会・薬学生集合研修会後に薬剤師
の地位確保の為に薬剤師連盟の必要性を説
明し意見交換を行っている。

千
葉
県

●
浦
安
支
部

　
田
中
　
靖
祥

沼田利根薬剤師会では、市民の皆様に信頼さ
れる「かかりつけ薬局」を目標に、健康相談、お
くすり相談、介護の相談等を幅広く出来る薬
局を目指して活動を行っています。

群
馬
県

●
沼
田
利
根
支
部

　
間
宮
　
実

当支部は藤井先生を応援しています。投票
所には必ず足を運んでもらうをモットーに地
道に活動しています。選挙離れを食い止め
る最高の手段ではないでしょうか。

千
葉
県

●
我
孫
子
支
部

　
大
木
　
弘
文

八千代支部では薬剤師が一人でも多く政治
に関心を持ってもらえるように3ヶ月に一回
若手フォーラムを開催して組織強化に取り
組んでいます。

千
葉
県

●
八
千
代
支
部

　
秋
吉
　
恵
蔵

旭支部はとても小さな支部です。個々の横
のつながりを深く強くし、人手不足を補って
いきたいと思います。

千
葉
県

●
旭
支
部

　
鈴
木
　
正
直

開局の若手が少なくなり（高齢化）ましたので
チェーン薬局等の若手薬剤師にも積極的に
声をかけ鴨川薬剤師会一丸となって取り組
みたいと思います。

千
葉
県

●
鴨
川
支
部

　
川
上
　
正
利

会員数も少なく広域で活動が遅れていた地
域でしたが、最近は積極的に動き始め今後が
楽しみです。

群
馬
県

●
吾
妻
支
部

　
菊
池
　
正
幸

薬剤師会に加入する時、連盟との係わりについて話題となる。連盟の活動が会
員に評価されない問題に認識不足である。職種に頼り、他人事のごとく批判し
ている。団結力が皆無といわざるを得ない。人間社会の中では全て組織で動
いている。議会活動の中でルールが作られ、ルールによって我々の生活が守ら
れている。となれば、我々の仲間となり得る議員を選び我々の意とする活動を
委任するかを明確にし、意思表示することが必要と思われる。見よ!!他組織を!!

千
葉
県

●
流
山
支
部

　
板
津
　
邦
彦

政治や薬剤師の将来のあり方を若い世代が
深く考えて活動出来るようにしたい。まず身
近からひとりひとりに。

千
葉
県

●
習
志
野
支
部

　
竹
内
　
清

銚子市薬剤師会メーリングリストを活用し、
会員相互の連絡を密にして薬剤師の思いが
発揮できる選挙結果となるよう組織強化に
取り組みます。

千
葉
県

●
銚
子
支
部

　
宮
内
　
智
之

薬剤師の地位向上には、会員の政治的団結が
必要な事を、特に若い薬剤師に理解して貰え
る様、努力してまいります。

千
葉
県

●
館
山
支
部

　
石
井
　
武
美

政治活動には、なかなか関心が少ない先生
方が多く、政治の大切さ、連盟の重要性をわ
かっていただき、会員を増やし活性化に努め
て行きたい。

群
馬
県

●
太
田
支
部

　
武
川
　
利
信

各薬局さんとコミュニケーションをとる事と
薬剤師会総会など会合の集まり時に連盟の
重要性を知ってもらうようにしています。

千
葉
県

●
野
田
支
部

　
松
田
　
眞
一

藤井基之後援会名簿獲得活動を組織強化の機会ととら
えています。具体的活動として支部会員200名余に対し
て支部役員31名がそれぞれ6名程度を担当し、個々に訪
問して、後援会名簿獲得を依頼する際に薬剤師をとりま
く危機的状況とこれを打開するためには連盟活動が必要
となる所以を懇切丁寧に説明することから始めています。

千
葉
県

●
印
旛
支
部

　
鈴
木
　
久
夫



薬剤師の輝かしい未来のために、藤井もとゆ
きさんを応援します。

京
都
府

●
上
京
支
部

　
西
　
恵
子

山科支部会に地域の府会・市会議員を招き、
政治の見える化を図る。薬剤師の職能力と
政治力、両者の理解を深める。

京
都
府

●
山
科
支
部

　
中
林
　
保

当会では、毎月１回、メーカー主催や会員の
問題提起による研修会を開催。薬局・薬剤師
間だけでなく、他の医療関係者も交え意見交
換。薬剤師の未来は重要で職域は広がる。
そのための活動を、全員で考えています。

京
都
府

●
城
南
支
部

　
大
町
佐
千
美

地域に接する薬局の経営基盤の安定と強化
するには、薬剤師の藤井もとゆきさんの活動
を応援したいと思います。

和
歌
山
県

●
有
田
支
部

　
村
田
　
隆
春

舞鶴では、現在107名の会員が在籍していま
す。日頃の活動の中で会員間の繋がりを強
め連盟活動の重要性を伝えていきます。

京
都
府

●
舞
鶴
支
部

　
木
戸
　
勝
之

政治的関心がうすく、会員の増減もそれほど
ない地域ですが、日薬連や県薬連と連携しな
がら、努力していきたいと思います。

和
歌
山
県

●
新
宮
支
部

　
岸
野
　
浩
行

組織の強化のため、連盟活動の必要性、連盟
会員の増強、政治意識を高める等、全力で取
り組みたい。

京
都
府

●
中
京
支
部

　
宮
秋
　
昭

自分達の職域・職能を守るために！
自分達の生活を守る為に国政での代弁者が
必要です。支部会・総会・勉強会で訴求して
います。一人でも多くの先生のご理解を得
られるように活動しています。

京
都
府

●
伏
見
支
部

　
丸
橋
　
正
典

２市１町にまたがる広い支部です。地域の
横の繋がりをもとに若手の力を加えていきた
い。

京
都
府

●
綴
喜
支
部

　
長
井
　
隆

地域の医師会、歯科医師会と連携し、地域住
民の安心・安全に務めている。

京
都
府

●
下
京
支
部

　
松
井
　
常
孝

政治力の重要性を会員に伝えて行きたいと
思います。

京
都
府

●
右
京
支
部

　
嶋
路
　
久
延

薬剤師の資格は法律によるものなので、薬剤
師にとって政治に関わることは大変重要な
事です。地域の薬剤師に向けて、政治を自分
自身の問題ととらえ、危機感を持って頂ける
ようなアナウンスを支部として、していきた
いと考えています。

京
都
府

●
相
楽
支
部

　
小
川
　
泰
弘

20代〜30代の若手薬剤師を中心とし、班活
動を活発にするために活動する。

和
歌
山
県

●
和
歌
山
支
部

　
阪
井
　
哲
司

薬剤師急募！！　◎採用条件・給料源をご存
知の方・団結力のある方・政治に理解のある
方

京
都
府

●
南
支
部

　
石
原
　
順
也

西京支部では一丸となって、他支部と連携し
薬剤師連盟の方針に沿って頑張ります。

京
都
府

●
西
京
支
部

　
川
野
　
義
光

連盟の活動は、
自分の為？？
今まで、お世話になった人の為、後輩の為に！
悔いの残らない活動を行います。

「初めの一歩は、班活動の充実から！！」

和
歌
山
県

●
那
賀
支
部

　
松
尾
　
哲
也

若手が活躍できる土壌づくり。ベテランの
ノウハウと若手の活力を結集して地域支援
に生かせる会の運営を目指します。

京
都
府

●
福
知
山
支
部

　
吉
田
理
真
子

支部内において活動計画を作成し、会員に対
しくり返し啓発、会議を実施する予定です。

和
歌
山
県

●
日
高
支
部

　
喜
多
　
英
隆

年３回の支部会で政治の重要性を皆さんに
伝えて行きます。

京
都
府

●
東
山
支
部

　
小
山
　
晴
人

地域薬剤師会の総会（４月）、研修会（年６
回）、新年会、納涼会等のイベントの積極的な
参加を推進し、地域薬剤師会の結束を強化し
ていく。

京
都
府

●
乙
訓
支
部

　
松
宮
　
伸
幸

伊都支部では今後も班組織を中心に組織強
化を進めて行きます。
また地域薬剤師会と連携し若手勤務薬剤師
に対して積極的に啓蒙活動し、政治活動の重
要性の理解を深めていってもらいたいと思
います。

和
歌
山
県

●
伊
都
支
部

　
小
林
ま
も
る

薬剤師云々よりも、まず政治に興味を持って
もらう事、そこから薬剤師の未来が開かれる
と信じています。

京
都
府

●
綾
部
支
部

　
遠
坂
　
暁
宏

班の再編成など、更なる組織力の強化を図
り、連盟活動を活発化させていきたい。

和
歌
山
県

●
田
辺
支
部

　
尾
原
　
崇

能登半島の西側に位置し、志賀原発が立地す
る石川県で一番小さく元気な支部です。薬
剤師の仕事の見える化を図っています。

石
川
県

●
羽
咋
支
部

　
笠
原
　
友
子

医療・介護の更なる充実と、薬剤師の職能が
十分に発揮できる未来を目指して、組織強化
に取り組みます。

石
川
県

●
河
北
支
部

　
中
村
　
安
博

支部内における班活動が支部会員の意
識向上になると考えるので、薬剤師会の
｢POWER｣となるよう組織強化に努めたい。

石
川
県

●
七
尾
鹿
島
支
部

　
中
島
　
　
登

過疎高齢化で苦しむ地域の状況を反映させ
ることを目標に組織強化を図る。

石
川
県

●
能
登
北
部
支
部

　
酒
屋
　
利
信

200名の会員で活動。13人の班長でお世話
しています。連盟だよりも手配りで配布。こ
れからも密接な活動を行っていきます。

広
島
県

●
安
芸
支
部

　
二
川
　
勝

「医薬分業」という政治決着で今の薬剤師に
至っています。逆行なきよう、若手の理解と
行動を獲得できるよう話し合いたい。

広
島
県

●
広
島
支
部

　
野
村
　
祐
仁

会員400名強の地域薬剤師会を18のエリアに
分け、連盟の班長と連動した、地区理事制を敷く
ことにより、日常的にコミュニケーションを図っ
ています。更に班長は輪番制とし、エリア会員
相互に能動、受動双方の課題を体験することに
より、体系的な協力を得られていると思います。

広
島
県

●
福
山
支
部

　
村
上
　
信
行

当支部は、風光明媚な瀬戸内の小さな支部で
すが、昔から会員一同一致団結して、政治活
動を行っています。この伝統を次の世代に
引き継げる様に頑張っています。

広
島
県

●
三
原
支
部

　
多
森
　
繁
美

薬剤師職能の本質が失われた、調剤主体の流
れから、本来の街の薬剤師（科学者）に、戻す
為の組織強化を図りたい。

広
島
県

●
呉
支
部

　
大
塚
　
幸
三

地域連携が欠かせないので、新会員・勤務薬
剤師にも連盟活動をわかりやすく説明し、組
織強化していきたいです。

広
島
県

●
尾
道
支
部

　
惠
谷
　
展
幸

組織内での顔の見える化が急務です。又若
い薬剤師達の政治への関心を高めるため啓
発運動を進めていきたいと思っています。

和
歌
山
県

●
海
南
支
部

　
若
林
　
康
平



薬剤師職能の維持、推進また更なる拡大を図る
為には政治力が必要不可欠であります。当支部
ではそのことをふまえ、すそ野を広げるべく若手
薬剤師にフォーラム等に参加していただき政治
活動に関る事が自身や後輩の未来に繋がるもの
であることに気づいてもらう様活動中です。

長
崎
県

●
島
原
支
部

　
織
田
　
康
男

現在、薬剤師の政治への関わりは必須であ
り、今後、若手薬剤師に政治への関心を持っ
てもらう為、更なる改善、組織強化を図ってい
きたいと考えます。

長
崎
県

●
諫
早
支
部

　
川
原
　
聡

研修会時や班活動時を利用し、政治との係わ
り、重要性をしっかり伝え、薬剤師議員が地
方でも中央でも必要である事を説いて組織
強化に努めたいと思います。

長
崎
県

●
佐
世
保
支
部

　
井
手
佳
位
輔

大村東彼薬剤師会は、長崎県央に位置するこ
じんまりとした支部です。連盟の活動をこれ
から盛り上げていきたいと思います。

長
崎
県

●
大
村
東
彼
支
部

　
塚
田
　
正
之

良くも悪くも、今一番政治が必要な時。若手
フォーラムなどを活用して育成し、若手中堅
を中心とした活動を展開する。

熊
本
県

●
阿
蘇
支
部

　
下
村
　
光
一

月2回の山鹿・植木地区の研修会の後、連盟
活動の報告をし、御理解、御協力を得て組織
強化に努めております。

熊
本
県

●
山
鹿
支
部

　
江
上
　
祥
一

我々の支部では、地域で若手フォーラムを開
催し、政治の重要性を認識できる環境作りに
努めています。

熊
本
県

●
八
代
支
部

　
福
原
　
慶
寿

県北支部では広域に各会員店があるため一
同に会しお互いに胸襟を開き薬剤師の地位
向上のため我々を応援する議員を応援する
ようにしたい。

長
崎
県

●
県
北
支
部

　
北
原
　
敏
弘

地区の会員様とのつながりを大切にしてい
ます。今後は若手薬剤師との交流を深めて
いきたいです。

熊
本
県

●
菊
池
支
部

　
西
本
　
光
宏

班組織を中心として今後の活動に取り組ん
でいきます。

熊
本
県

●
上
益
城
支
部

　
杉
本
　
史
生

玄界灘に浮かぶ離島の小さな支部です。現
在、連盟としての活動は殆んどありませんが、
今後は薬剤師の将来のためにも政治力が必
要であることを、会員、非会員にかかわらず理
解してもらえるよう活動していきたい。

長
崎
県

●
壱
岐
支
部

　
立
石
　
忠
裕

熊本市薬剤師連盟を一昨年立ち上げ、政治力
の大切さを若い薬剤師に啓発しています。

熊
本
県

●
熊
本
市
支
部

　
村
瀬
　
元
治

水俣芦北地区の薬に関することは全て我々
薬剤師が行ないます。決して薬剤師不在に
ならないように。そのためには組織を強化
し、他職種連携を積極的に行ってまいります。

熊
本
県

●
水
俣
・
芦
北
支
部

　
吉
富
　
博
樹

政治や薬剤師連盟への関心は高くありませ
んが、会員が集まる機会を捉えて活動の重要
性を訴えております。

長
崎
県

●
五
島
支
部

　
菅
原
　
正
典

研修会など薬剤師が集まる機会に、日本薬剤
師連盟の動向を伝えていきたい。

熊
本
県

●
玉
名
支
部

　
星
野
　
輝
彦

当支部は地元会員より他地区よりお越し頂
いて地域の薬剤師業務を担って頂いている
先生が多く、故に交流と意思疎通深め連盟活
動の活性化を繋げております。

熊
本
県

●
人
吉
球
磨
支
部

　
小
林
　
智

対馬市は上対馬と下対馬からなり、縦に100
キロ以上離れており、なかなか会員が集まる
ことが難しい地形となっています。その中で
も調剤部門による、研修会や勉強会は活発に
開催され、組織強化をはかっています。

長
崎
県

●
対
馬
支
部

　
永
瀬
　
正
義

支部内での伝達を密にし、若手の自主性の育
成に取り組んでいます。

熊
本
県

●
荒
尾
支
部

　
村
本
　
慎
悟

連盟の活動は選挙の時だけでなく、日頃から
の広い視野を持った若手世代の育成が重要
だと思って活動しています。

熊
本
県

●
天
草
支
部

　
北
岡
　
敏
克

薬局・薬剤師が直面している諸問題は、自分
たちが積極的に取り組み、改善する必要があ
ると考えています。輝く薬剤師の未来像の
ために！

広
島
県

●
三
次
支
部

　
杉
田
　
善
信

当支部は団結力が強く、何事に対しても一丸
となって積極的に行動できるのが強みであ
る。

広
島
県

●
東
広
島
支
部

　
島
崎
　
一
郎

薬剤師の地位向上と職域を守る為には政治
力が必要である事を、研修会や懇親会等を通
じて説明し、理解を深めてもらうように努力
しています。

広
島
県

●
因
島
支
部

　
宮
地
　
理

完全医薬分業を目指し、国民目線に沿った医
療制度確立の為に、政治に向かって発言して
行く事を必須とし、若い世代による薬剤師中
心の活動を目指します。

広
島
県

●
廿
日
市
支
部

　
渡
邊
　
英
昌

小さな支部でまとまっていると思います。若
手も協力して、集会にも積極的に参加してい
ます。続くように対話あるのみです。

広
島
県

●
大
竹
支
部

　
竹
下
　
武
伸

会員と共に団結し、薬局・薬剤師職能向上とい
う目標に向かって、連盟活動を行っています。

広
島
県

●
広
島
佐
伯
支
部

　
樽
谷
　
嘉
久

広範囲にわたる小支部でまとまりにくいので
すが、連盟の重要性を再確認して行きたい。

広
島
県

●
竹
原
支
部

　
井
上
　
俊
則

高知市支部は６班に分類し役員会のあるご
とに連盟の動きと重要性を理解し、連盟活動
には最優先で協力を頂いております。

高
知
県

●
高
知
市
支
部

　
寺
尾
智
恵
美

選挙活動に積極的に取り組んでもらえるよ
うに、政治力の必要性、重要性をアピールし
ていきます。

高
知
県

●
高
吾
支
部

　
近
岡
　
浩
史

高知県中西部の小さな支部ですが、若手薬剤
師が頑張っております。

高
知
県

●
高
陵
支
部

　
武
田
　
忠

私も含め、若手にチャンスをたくさん頂ける
支部なので、フレッシュに活動を広げていき
たいと思います。

高
知
県

●
安
芸
支
部

　
山
川
　
佳
佑

病院や行政等全ての薬剤師が参加可能な研
修会を定期的に行っており、今後は「政治へ
の関心と参加」をテーマとして地方議員とも
連携を図りながら、政治に対して更なる理解
向上に努めていきます。

高
知
県

●
香
長
土
支
部

　
稲
本
　
悠

本当に田舎の支部です。地域全体で薬剤師
が不足する中、会員皆さんが日々の業務が多
忙で組織強化に苦労していますが、今後は、
組織の若返りを進めながら、若い世代の方々
に連盟の存在を理解してもらえるようやって
いきます。

高
知
県

●
幡
多
支
部

　
豊
島
　
征
吾

政治とは国や地方の仕組みを上手につくる
ものだと思います。藤井先生には薬に関す
る仕組みをうまくつくりあげていただきたい
と思います。

長
崎
県

●
長
崎
支
部

　
松
尾
　
英
俊

業務の合理化で、会員との会話時間が少ない
のが現状です。経営者と直接会話する事も
大切だと考えます。

広
島
県

●
安
佐
支
部

　
下
田
代
幹
太


